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европейского и постсоветского опытов» 
(19 декабря 2014 г.) 

 
Г.Е. Сабденова 

(Казахский национальный университет им. аль-Фараби) 
 
 

19 декабря 2014 года в Алмате прошел Международный науч-
ный Круглый стол «Новые подходы исторической науки в изучении 
Евразии в начале XXI века: сравнительный анализ американского, 
европейского и постсоветского опытов». Организатором Круглого 
стола выступил Факультет истории, археологии и этнологии Казах-
ского Национального университета им. аль-Фараби. 

В работе конференции приняли участие известные специалисты. 
Модератором Круглого стола был профессор Омарбеков Талас 
Омарбекович. 

Каждый доклад сопровождался обсуждением. Были заслушаны 
следующие доклады: 

Юлай Шамильоглу, профессор университета Висконсин-Мэди-
сон, США. Тема: «The Plague in the Time of Justinian and Central Eura-
sian History» («Чума времен Юстиниана и история Центральной Ев-
разии»);  

Бордюгов Г.А., преподаватель Московской школы экономики 
МГУ им. М.В. Ломоносова (Российская Федерация). Тема доклада: 
«Прикладная история: способы выработки исторического знания в 
ситуации "междисциплинарной неизбежности" (interdisciplinary 
inevitability)»;  

Мехмет Шахингоз, д.и.н., профессор, заведующий кафедрой 
«Истории тюркских народов» Газийского университета (г. Анкара, 
Турция). Тема доклада: «Проблемы изучения истории джунгарского 
нашествия и его влияния на тюркский мир в Турции»;  

Галлямов Р.Р., д.соц.н., профессор, главный научный сотрудник 
Института социально-экономических исследований Уфимского на-
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учного центра РАН (г. Уфа, Республика Башкортостан, РФ). Тема 
доклада: «Этногония как способ исследования этногенеза и ранний 
этнической истории тюркских народов Центральной Евразии»;  

Мехмет Дервиш Кылынчкая, д.и.н., профессор, заместитель ди-
ректора научно-исследовательского института им. Ататюрка Хажет-
тепинского университета (г. Анкара, Турция). Тема доклада: «Про-
блемы изучения истории тюркских народов в контексте мировой 
истории»; 

Роман Хаутала, д.и.н., исследователь при кафедре всеобщей ис-
тории университета г. Оулу (Финляндия). Тема доклада: «О необхо-
димости внедрения в научный оборот новых источников по истории 
Золотой Орды»;  

Миргалеев И.М., к.и.н., заведующий Центром исследований ис-
тории Золотой Орды им. М.А.Усманова Института истории им. 
Ш.Марджани Академии наук Республики Татарстан (РФ, Казань). 
Тема доклада: «Деятельность Центра исследований истории Золотой 
Орды»;  

Светлана Хаутала, д.и.н., исследователь Центра антропологии 
античного мира при Университете Сиены (Италия). Тема доклада: 
«К вопросу о несоответствии сведений письменных источников и 
материальных артефактов: Геродот о скифских котлах»;  

Южел Шенюрт, д.и.н., профессор, заведующий кафедрой Ар-
хеологии Газийского университета (г. Анкара, Турция). Тема докла-
да: «Актуальные проблемы археологии Центральной Азии в Тур-
ции»;  

Сейфи Софуоглу, д.и.н., доцент научно-исследовательского ин-
ститута им. Ататюрка Хажеттепинского университета (г. Анкара, 
Турция). «Новый подход в исследовании истории Турецкой Респуб-
лики». 
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INTERNATIONAL RESEARCH ROUNDTABLE  
“New Approaches to the Study of Eurasian History  

in the early 21st century: A Comparative Analysis of American,  
European, and post-Soviet Experiences” (December 19, 2014) 

 
G.E. Sabdenova 

(Al-Farabi Kazakh National University) 
 

The International Research Roundtable “New Approaches to the Study of 
Eurasian History in the early 21st century: A Comparative Analysis of American, 
European, and post-Soviet Experiences” was held in Almaty December 19, 2014. 
The round table was organized by the Faculty of History, Archaeology, and Eth-
nology of the Al-Farabi Kazakh National University. The conference was attend-
ed by renowned experts. Professor Talas Omarbekovich Omarbekov was the 
moderator of this round table. Each report was followed by a discussion. Among 
others, the following reports were presented at the conference: 

Uli Schamiloglu, “The Plague in the Time of Justinian and Central Eurasian 
History”; G.A. Bordyugov, “An Applied History: Developing Methods of Histor-
ical Knowledge in the Situation of an Interdisciplinary Inevitability”; Mehmet 
Şahingöz, “Problems of Studying the History of Jungar Invasion and Its Influence 
on the Turkic World in Turkey”; R.R. Gallyamov, “Etnogony as a Way to Study 
the Early Ethnogenesis and Ethnic History of Turkic Peoples of Central Eurasia”; 
Mehmet Derviş, “Problems of Studying the History of the Turkic Peoples in the 
Context of World History”; Roman Hautala, “On the Need of Introduction in 
Academic Circulation of New Sources on the Golden Horde History”; Ilnur 
Mirgaleev, “Activities of the Center for Research on the Golden Horde History”; 
Svetlana Hautala, “About Discrepancy of Information of the Written Sources and 
Material Artifacts: Herodotus on the Scythian Cauldrons”. 
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